

# Sitzungsbericht

**zur Sitzung der Vollversammlung der IHK Region Stuttgart  
am 7. Dezember 2023 von 17:00 bis 20:00 Uhr**

In der Dezembersitzung der Vollversammlung stand zunächst die Beratung der „Kammerrechtlichen Beschlüsse“ rund um Finanzen, IHK-Wahl sowie Personalien im Fokus. Der Jahresabschluss 2022, der Wirtschaftsplan 2024, die Wirtschaftssatzung und das Arbeitsprogramm wurden beschlossen, ebenso wie die Anpassung des Gebührentarifs, die Kapitalisierung der IHK Digital GmbH und die Aufgabenbündelung im Rahmen der OZG-Umsetzung. Danach wurde über den Wahlausschuss zur IHK-Wahl 2024 abgestimmt. Schließlich wurde Birgit Strassacker zur neuen Vizepräsidentin gewählt.

Im zweiten Teil der Sitzung drehte sich alles um Pläne und Lösungen für einen besseren und schnelleren Bürokratieabbau. Dr. Dieter Salomon, Vorsitzender des Normenkontrollrats Baden-Württemberg, war zu Gast. Die Sitzung endete mit der Präsentation des neuen KI-Tools der IHK Region Stuttgart.